

Jahresbericht 2020:

Organisatorisches:

- Anpassung der Stiftungsurkunde, neu ist der Sitz der Stiftung am Ort des/der Präsidenten/in.
- Die Stiftung wurde somit neu ins Handelsregister des Kantons Basel-Stadt eingetragen.
- Die Stiftungsaufsicht verbleibt beim BVSA des Kantons Aargau.

Im dritten Berichtsjahr konnten wir auf Grund von Corona nur wenige Projekte unterstützen.

Birdlife: Wendehals und Neuntöter

Landwirte sollen bewogen werden, Massnahmen zugunsten von Neuntöter und Wendehals auf ihrer Landwirtschaftsfläche umzusetzen. Durch die strukturelle Anreicherung von potenziellen Lebensräumen von Neuntöter und Wendehals sollen verwaiste Gebiete wiederbesiedelt und bestehende Populationen gestärkt werden.

Diesem Projekt wurden 15'000.– vergeben.

Das Projekt ist in der Umsetzungsphase.

CreaNatira: Oekologische Aufwertung und Vernetzung Bözenegg

Förderprojekt zur Rettung der letzten Kreuzkröten im Unteren Reusstal zu realisieren. Pro Natura Aargau ist es ein dringendes Anliegen diese Bestände mit Sofortmassnahmen aufzufangen und längerfristig aufzubauen.

Diesem Projekt wurden 5'500.– vergeben.

Das Projekt wurde noch nicht begonnen. Warten Unterstützungszusage des Kantons ab.

Natur- und Vogelschutzverein Unterentfelden: Uerkeaufwertung:

Mit der Uerkeaufwertung wird das enge Bett der Uerke aufgebrochen, was dem Fischbestand, der Vernetzung für Amphibien und den Insekten / Vögeln (durch die naturnahe Gestaltung) zu Gute kommt. Weiter wird die Uerke in diesem Abschnitt für Jung und Alt erlebbar und der Hochwasserschutz wird gestärkt. Mit diesem Projekt werden viele Ziele des Vereins umgesetzt. Diesem Projekt wurden 8'500.– vergeben.

Das Projekt ist abgeschlossen.

Altersheime, Blumenwiesen

Folgende Alterheime wurden unterstützt:

- Reusspark, Niederwil,
- Alterszentrum Chestenberg in Wildegg,
- Alterszentrum Suhrhard in Buchs

Diesem Projekt wurden 10'000.– vergeben.

Davon wurden bereits 4'368.95 Franken verbraucht

Für den Jahresbericht: Salome Schüpbach